

**RANCANGAN PROGRAM KERJA
KULIAH KERJA NYATA (KKN) 114
DESA BEJJONG KABUPATEN MOJOKERTO**

No.	Program Kerja	Latar Belakang	Tujuan Kegiatan	Sasaran Kegiatan	Estimasi Anggaran	Waktu Pelaksanaan	Indikator Keberhasilan	PJ
PROGRAM KERJA UNGGULAN								
1.	Bank Sampah dan Pemanfaatan Limbah Botol sebagai Media Tanam	Bank sampah adalah sebuah inisiatif yang bertujuan untuk mengelola sampah secara lebih efisien dan berkelanjutan. Biasanya dijalankan oleh masyarakat lokal atau organisasi non-profit, bank sampah menerima sampah dari warga sekitar dalam bentuk tertentu, seperti kertas, plastik, logam, atau barang bekas lainnya yang dapat didaur ulang. Sampah yang dikelola oleh bank sampah ini kemudian dijual atau didaur ulang untuk menghasilkan uang atau barang yang bisa dimanfaatkan kembali.	<ul style="list-style-type: none"> Meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan melalui pengelolaan sampah yang baik. Mengurangi volume sampah non-organik. Mengubah sampah menjadi barang yang memiliki nilai ekonomi. 	<ul style="list-style-type: none"> Masyarakat RT 02/02 Dusun Bejjong Masyarakat RT 04/02 Dusun Bejjong Masyarakat RT 04/01 Dusun Kedung Wulan 	Rp 650.000	Setiap Hari Minggu	Terdapat 3 RT baru yang menerapkan program bank sampah dan lebih dari 70% kepala keluarga di setiap RT ikut berpartisipasi dalam pengumpulan sampah.	EMEN, NATASYA, NOVAL
2.	Sosialisasi Kesehatan bagi Anak	Anak-anak dilingkungan bejjong yang rata-rata sering berinteraksi dengan teman-teman KKN memiliki penyakit kulit yang sama. Penyakit kulit ini awal mulanya gatal lalu menjadi luka, sehingga memberikan bekas luka setelahnya. Faktor penyebab terjadinya penyakit ini dikarenakan kurangnya kesadaran diri dan pemahaman dalam membersihkan tubuh setelah bermain. Oleh karenanya penting kiranya melakukan Sosialisasi kesehatan bagi Anak ini.	<ul style="list-style-type: none"> Meningkatkan Kesadaran Kesehatan Mengajarkan Pola Hidup Sehat Pencegahan Penyakit Meningkatkan peran serta orang tua dan guru dalam mendukung dan mengawasi kesehatan anak-anak. Membangun Lingkungan Sehat 	Siswa-Siswi SDN 2 Bejjong	Rp 250.000	1 Agustus 2024	Penurunan angka kejadian penyakit yang dapat dicegah melalui pola hidup sehat di kalangan anak-anak. Serta jumlah anak yang menunjukkan perubahan positif dalam kebiasaan sehari-hari terkait dengan kesehatan, seperti rutin mencuci tangan dan memilih makanan sehat.	NADHIF
3.	Digitalisasi Transaksi melalui QRIS untuk Pelaku Usaha di Desa Bejjong	Kehidupan bermasyarakat mengalami transformasi seiring dengan adanya perkembangan teknologi. Hal ini memberi dampak pada berbagai aspek kehidupan salah satunya pada proses perdagangan atau jual beli. Dampak perkembangan teknologi ini adalah munculnya sistem pembayaran elektronik yang dapat diakses dengan cepat dan dapat memudahkan proses transaksi.	Masyarakat memperoleh pengetahuan tentang pembayaran non-tunai dan mendampingi pelaku UMKM dalam pembuatan QRIS.	Pelaku Usaha di Desa Bejjong (khususnya dekat wisata)	Rp 150.000	29 Juli- 2 Agustus 2024	1. Masyarakat mengetahui cara pembayaran yang praktis dan aman yaitu menggunakan metode QRIS 2. Pelaku UMKM berhasil menyediakan pembayaran dengan metode QRIS	ADILA DAN SYAHDUN

		Dengan adanya pembayaran nontunai menggunakan QRIS akan memudahkan transaksi yang akan dilakukan antara penjual dan pembeli dengan scan code yang telah disediakan oleh pelaku UMKM.						
PROGRAM KERJA PENDUKUNG								
4.	Mendampingi Kegiatan Belajar Mengajar di SDN 1 Bejjong	Pendidikan dasar memiliki peran penting dalam membentuk fondasi intelektual dan karakter anak-anak. Mahasiswa KKN, dengan pengetahuan dan keterampilan yang mereka miliki, dapat berkontribusi signifikan dalam meningkatkan kualitas pendidikan dasar melalui metode pembelajaran inovatif dan bimbingan tambahan. Penelitian menunjukkan bahwa siswa yang mendapatkan pendampingan memiliki prestasi akademik yang lebih baik. Contoh program KKN di beberapa daerah berhasil meningkatkan kemampuan membaca dan partisipasi siswa, serta mendapatkan umpan balik positif dari sekolah dan orang tua. Dengan demikian, proyek pengembangan pendidikan dan pendampingan siswa di SD oleh mahasiswa KKN sangat penting untuk kemajuan pendidikan nasional dan pengembangan diri mahasiswa.	Tujuan dari proyek pengembangan pendidikan SD oleh mahasiswa KKN adalah untuk meningkatkan kualitas pendidikan dasar, membantu siswa mengembangkan kemampuan kognitif, emosional, dan sosial mereka, serta menyediakan dukungan tambahan bagi guru dalam mengatasi tantangan pembelajaran dan meningkatkan motivasi belajar siswa.	Siswa-siswi Kelas 1-6 SDN 1 Bejjong	-	Senin-Jum'at		FATHIR DAN HANIS
5.	Pelatihan TIK	Pendidikan Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK) menjadi suatu hal yang wajib diajarkan di era digital ini. Seiring dengan perkembangan teknologi yang pesat, keterampilan TIK tidak hanya penting bagi remaja, tetapi juga sangat relevan bagi siswa di tingkat sekolah dasar. Ekstrakurikuler TIK di sekolah dasar menawarkan platform bagi siswa untuk mengembangkan keterampilan teknologi yang esensial di luar kurikulum inti.	<ul style="list-style-type: none"> Membantu siswa memahami dan menggunakan teknologi dengan bijak dan efektif Mengajarkan keterampilan teknis dasar yang dapat digunakan siswa dalam berbagai konteks pendidikan dan kehidupan sehari-hari. Mengajarkan pentingnya etika dalam penggunaan teknologi, termasuk keamanan internet dan perlindungan data pribadi. Membangkitkan minat dan antusiasme siswa 	Siswa-siswi SDN 2 Bejjong yang mengikuti Ektrakurikuler TIK	-	Setiap Hari Sabtu	<p>Persentase siswa yang dapat mengoperasikan perangkat lunak dasar seperti Microsoft Word atau Google Docs dengan baik.</p> <p>Persentase siswa yang memahami konsep dasar tentang penggunaan internet, termasuk browsing aman dan mencari</p>	NOVALIST DAN FARHAN

			<p>terhadap teknologi melalui kegiatan yang menyenangkan dan interaktif.</p> <ul style="list-style-type: none"> • interaktif. 				<p>informasi secara efektif.</p> <p>Kemampuan siswa untuk bekerja dalam tim dan berkolaborasi dalam proyek atau aktivitas TIK bersama teman sekelas atau kelompok.</p>	
6.	Pendampingan Ektrakurikuler			<ul style="list-style-type: none"> • Siswa-Siswi SDN 1 Bejjong • Siswa-Siswi SDN 2 Bejjong 	-	Setiap Hari Sabtu		UCI DAN IZAH
7.	<p>Muharoman</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Tahlil dan Sholawat Bersama ➤ Santunan Anak Yatim 	<p>Bulan Muharram merupakan bulan pertama dalam kalender Hijriyah yang memiliki makna penting dalam agama Islam. Bulan ini sering kali diisi dengan berbagai kegiatan keagamaan dan sosial sebagai bentuk penghormatan dan upaya untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT. Salah satu kegiatan yang umum dilakukan pada bulan Muharram adalah acara santunan anak yatim.</p> <p>Anak yatim memiliki kedudukan yang istimewa dalam Islam. Rasulullah SAW menekankan pentingnya memperhatikan anak yatim dan memberikan santunan kepada mereka. Dalam berbagai hadits, disebutkan bahwa orang yang memelihara dan menyantuni anak yatim akan mendapatkan pahala yang besar dan tempat yang dekat dengan Rasulullah di surga. Santunan anak yatim adalah salah satu bentuk kepedulian sosial yang sangat dianjurkan, karena memberikan kebahagiaan dan harapan bagi anak-anak yang kehilangan orang tua mereka.</p> <p>Dengan latar belakang ini, diharapkan kegiatan Muharroman dan santunan anak yatim dapat berjalan dengan lancar dan memberikan manfaat yang besar, baik bagi anak-anak yatim maupun masyarakat secara keseluruhan.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Memperingati bulan Muharram dengan melakukan amalan yang dianjurkan oleh agama Islam. • Membantu anak-anak yatim dari segi finansial dan moral, serta memberikan mereka kebahagiaan dan perhatian yang mereka butuhkan. • Menumbuhkan rasa kebersamaan dan kepedulian sosial di kalangan masyarakat. • Meningkatkan keimanan dan ketakwaan dengan memperbanyak amal baik, khususnya kepada mereka yang membutuhkan. 	Masyarakat Desa Bejjong	Rp 1.500.000	Tanggal 4 Agustus 2024	Banyaknya masyarakat desa bejjong yang ikut berpartisipasi dalam menyukseskan acara Muharoman.	AFFAN

8.	Festival Anak Ceria <ul style="list-style-type: none"> ➤ Lomba Adzan ➤ Lomba Tahfidz ➤ Lomba Mewarnai 	Bulan Muharram merupakan bulan pertama dalam kalender Hijriyah yang memiliki makna penting dalam agama Islam. Bulan ini sering kali diisi dengan berbagai kegiatan keagamaan dan sosial sebagai bentuk penghormatan dan upaya untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT. Salah satu kegiatan yang umum dilakukan pada bulan Muharram adalah acara santunan anak yatim. Dengan latar belakang ini, diharapkan kegiatan Festival Anak Ceria dapat berjalan dengan lancar dan memberikan manfaat yang besar, baik bagi anak-anak yatim maupun masyarakat secara keseluruhan.	<ul style="list-style-type: none"> • Memperingati bulan Muharram dengan melakukan amalan yang dianjurkan oleh agama Islam. • Memberikan kebahagiaan kepada anak-anak. • Meningkatkan inovasi dan kreatifitas anak-anak dengan mengikuti lomba. • Menumbuhkan rasa kebersamaan dan kepedulian sosial di kalangan masyarakat. 	Anak-anak	Rp 350.000	3 dan 4 Juli 2024	Banyaknya masyarakat desa bejjong khususnya anak-anak yang ikut menyukseskan acara dengan berpartisipasi mengikuti lomba dalam kegiatan festival anak ceria.	ZAHIR, AFFAN
9.	Jum'at Bersih	Jum'at Bersih adalah sebuah program yang digagas oleh banyak komunitas, lembaga, dan pemerintah daerah sebagai bentuk tanggung jawab sosial dan upaya untuk meningkatkan kualitas lingkungan dan kebersihan tempat beribadah.	Meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan mesjid serta kenyamanan dan kekhusu'an dalam beribadah	Jama'ah Masjid Dusun Kedungwulan dan Bejjong	Rp. 400.000	Setiap Hari Jum'at	Keterlibatan berbagai kelompok masyarakat baik dari kalangan orang tua, pemuda maupun anak-anak.	AKMAL DAN LUTHFI
10	Minggu Bersih dan Pencegahan DBD	Kebersihan lingkungan merupakan aspek penting yang memengaruhi kesehatan dan kesejahteraan masyarakat. Lingkungan yang bersih dapat menciptakan suasana yang nyaman dan mencegah berbagai penyakit. dengan adanya program minggu bersih ini diharapkan mampu menciptakan lingkungan yg bersih dan sehat	<ul style="list-style-type: none"> • Terciptanya lingkungan yang bersih dan sehat • Mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kebersihan • Mencegah penyebaran penyakit 	Masyarakat RT. 02/ RW. 02 DUSUN BEJJONG dan RT. 02/ RW. 01 DUSUN KEDUNGWULAN	Rp 200.000	2 Minggu Sekali di hari Minggu	Masyarakat ikut andil dalam kegiatan minggu bersih (minimal 20 orang)	SYAHDUN DAN ALI
11	Mengajar TPQ	Kurangnya tenaga pengajar di TPQ setempat.	<ul style="list-style-type: none"> • Mengatasi kekurangan tenaga pengajar di TPQ setempat • Memberikan pendidikan Al-Quran yang berkualitas • 3. Membentuk generasi yang beriman, bertakwa, dan berakhlak baik. 	<ul style="list-style-type: none"> • Santri TPQ Darussalam • Santri TPQ Roudhotul Istiqomah • Santri TPQ Al Istiqomah 	-	Setiap Hari	1. Peningkatan hasil evaluasi belajar Al-Qur'an sebelum dan sesudah program. 2. Jumlah tambahan tenaga pengajar yang terlibat selama program berlangsung. 3. Peningkatan pengetahuan siswa tentang nilai-nilai moral dan	MUZAKKI, IJEL, ALMIRA

							etika dalam Islam.	
12	Pendampingan Haflah TPQ Al-Istiqomah	Program kerja Pendampingan Haflah TPQ Al Istiqomah dilatarbelakangi oleh kebutuhan untuk meningkatkan kualitas pembelajaran Al-Qur'an di Taman Pendidikan Al-Qur'an (TPQ) Al Istiqomah. Haflah, yang berarti perayaan atau acara, adalah momen penting dalam proses pendidikan di TPQ. Haflah sering kali dijadikan ajang untuk menampilkan kemampuan santri dalam menghafal dan memahami Al-Qur'an serta memotivasi mereka untuk lebih giat belajar. Pendampingan ini diperlukan untuk memastikan bahwa haflah berjalan dengan baik dan memberikan dampak positif bagi santri, guru, dan masyarakat sekitar. Selain itu, dengan adanya pendampingan, diharapkan kualitas acara meningkat dan mampu memberikan inspirasi serta semangat baru bagi para santri dalam mengejar cita-cita mereka dalam bidang pendidikan agama.	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan Kualitas Haflah: Membantu TPQ Al Istiqomah dalam merencanakan dan melaksanakan haflah dengan lebih terstruktur dan berkualitas. • Memotivasi Santri: Memberikan motivasi dan semangat kepada santri untuk terus menghafal dan mempelajari Al-Qur'an. • Peningkatan Kompetensi Guru: Membantu guru-guru TPQ dalam menyusun metode pengajaran yang efektif dan menyenangkan. 	Santri TPQ Al-Istiqomah	Rp 20.000	17-27 Juli 2024	Seluruh rangkaian acara haflah harus mencapai 100% terlaksana sesuai dengan jadwal dan rencana yang telah disusun tanpa ada pembatalan atau penundaan. Juga terdapat peningkatan jumlah santri yang berpartisipasi aktif dalam kegiatan haflah dan pembelajaran sehari-hari, menunjukkan ketertarikan dan kepercayaan yang lebih besar terhadap TPQ Al Istiqomah. Selain itu, santri dapat menyelesaikan target hafalan Al-Qur'an sesuai dengan kurikulum yang telah ditetapkan, menunjukkan peningkatan dalam kemampuan hafalan dan pemahaman mereka.	ZAHIR, IDUN
13	Ikut Serta dalam Kegiatan Yasin, Tahlil			Masyarakat Setempat	-	Kondisional		SELURUHN YA
14	Posyandu dan Posbindu	Program ini bertujuan untuk meningkatkan derajat kesehatan masyarakat, terutama dalam hal gizi, imunisasi, kesehatan ibu dan anak, serta pencegahan penyakit menular.	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan Kesehatan Ibu dan Anak. • Meningkatkan kapasitas dan keterampilan kader Posyandu melalui pelatihan dan pendampingan. • Meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kesehatan dan memanfaatkan layanan kesehatan yang tersedia di Posyandu. • Mengumpulkan data kesehatan masyarakat setempat untuk keperluan evaluasi dan perencanaan program kesehatan yang lebih tepat sasaran. 	<ul style="list-style-type: none"> • Anak-anak • Lansia 	-	Tanggal 5 dan 6 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Peningkatan cakupan imunisasi pada bayi dan balita. • Penurunan angka gizi buruk dan stunting pada anak balita.. 	VITA DAN ZULFA

15	17 Agustus-an (Antar RT) ➤ Fun VolleyBall (200k) ➤ Ballon Dance ➤ Fun Football kids ➤ Best RT ➤ Penutupan	Setiap tahunnya, Indonesia memperingati Hari Kemerdekaan pada tanggal 17 Agustus dengan berbagai macam kegiatan dan perlombaan yang meriah. Kegiatan ini tidak hanya menjadi simbol rasa syukur dan peringatan sejarah perjuangan bangsa, tetapi juga sebagai sarana mempererat tali persaudaraan antar warga. Melalui perlombaan yang diadakan per RT (Rukun Tetangga), diharapkan partisipasi aktif seluruh warga dalam menyemarakkan hari kemerdekaan. Program kerja ini bertujuan untuk mengadakan lomba-lomba yang melibatkan seluruh anggota RT, dari anak-anak hingga dewasa, dengan berbagai jenis permainan yang menyenangkan dan kompetitif. Kegiatan ini tidak hanya sekedar hiburan, tetapi juga menanamkan semangat gotong royong, kebersamaan, dan kepedulian terhadap lingkungan.	<ul style="list-style-type: none"> • Meningkatkan Kebersamaan dan Kerjasama Antar Warga • Mengembangkan Jiwa Kompetitif dan Sportivitas • Menghibur dan Memeriahkan Peringatan Hari Kemerdekaan • 4. Meningkatkan Kesadaran Akan Kebersihan Lingkungan 	<ul style="list-style-type: none"> • Masyarakat Desa Bejjong • Bapak/Ibu RT Desa Bejjong 	Untuk hadiah lomba 1&2: Rp 1.000.000	Tanggal 13-17 Agustus 2024	<ul style="list-style-type: none"> • Tingkat Partisipasi Warga (40%): Keberhasilan diukur dari jumlah warga yang ikut serta dalam lomba, dengan target partisipasi minimal 70% dari total warga RT. • Kebersamaan dan Kerjasama (30%): Diukur melalui evaluasi keterlibatan warga dalam persiapan dan pelaksanaan kegiatan, serta survei kepuasan warga. • Kebersihan Lingkungan (20%): Diukur dari hasil penilaian lomba Best RT, dengan target minimal 80% RT menunjukkan peningkatan dalam kebersihan lingkungan • Kepuasan Warga (10%): Diukur melalui survei pasca kegiatan, dengan target minimal 80% responden menyatakan puas atau sangat puas. 	SA'IDUN, MUZAKKI
16	Mengajar TK	Pendampingan mengajar di TK melibatkan pengembangan keterampilan guru dalam		Siswa- siswi	-	Setiap hari Senin, Selasa, Rabu	Sejalan dengan koordinasi bersama tenaga pengajar di TK	ALMIRA DAN ZAHIR

		<p>memahami dan menerapkan metode pembelajaran yang sesuai dengan perkembangan anak usia dini. Pendampingan ini dapat mencakup penggunaan strategi pembelajaran aktif, pengelolaan kelas yang efektif, penggunaan teknologi pendidikan, serta penilaian yang berbasis kompetensi untuk meningkatkan kualitas pengajaran di TK.</p>						
--	--	--	--	--	--	--	--	--

Mengetahui,
Dosen Pembimbing Lapangan

Menyetujui,
Kepala Desa Bejijong

Muhammad Arif, S. Fil. I., M. Ag.

Pradana Tera Mardiatna, S.I.Kom

Note:

1. Tambahkan juga kolom latar belakang kegiatan. Ini penting untuk menunjukkan bahwa selama seminggu kemarin kalian benar-benar melakukan observasi. Masing-masing program kegiatan yang kalian rencanakan itu haruslah didasarkan pada latar belakang yang kuat dan berbasiskan data observasi
2. Terkait Bank Sampah, Ini bentuk kegiatannya seperti apa
3. Terkait Muharroman, Ini program yang tidak bisa dijadikan kegiatan jangka panjang. Jadi ini tidak bisa jadi program unggulan. Ganti ke program lain. Misalnya, penanganan masalah banyaknya penginapan di bejijong yang masuk ke daftar aplikasi aplikasi seperti traveloka atau lainnya, tetapi aslinya mereka tidak pernah bekerjasama. Atau pelatihan pemanfaatan potensi wisata, ini bisa bekerjasama dengan dinas pariwisata atau apa.